



Maître de Conférence campagne 2024



L'Université Grenoble Alpes porte l'IDEX et des projets d'envergure internationale. Elle réunit l'ensemble des forces de l'enseignement supérieur public du site Grenoble Alpes. L'UGA est une université de recherche intensive, membre de l'UDICE et considérée parmi les 5 meilleures universités françaises.



56 200 étudiantes et étudiants

7 800 personnels

71 unités de recherche



www.univ-grenoble-alpes.fr



Profil court : Microéconomie, Théorie des jeux appliquée

Job profile: Microeconomics, Applied game theory

Section CNU : 05

Article de recrutement : 26-1

Date de prise de poste : 01/10/2024

Localisation : Grenoble et Valence

Mots-clés :	Euraxess research field:
Économie appliquée	Microeconomics
Théorie des jeux	Economic theory
Micro-économie	Applied economics

Contacts

Pour plus d'informations sur le poste vous pouvez contacter :

• Composante Faculté d'économie : Mme Laurence Baraldi, Directrice
par mail : laurence.baraldi@univ-grenoble-alpes.fr

• Laboratoire GAEL : M. Stéphane Robin, Directeur de GAEL (Laboratoire d'Économie Appliquée de Grenoble)
par mail : stephane.robin@univ-grenoble-alpes.fr ou par téléphone 04.76.74.29.78

Compétences attendues :

- Il est attendu des candidats d'avoir un intérêt pour l'enseignement, une production scientifique de niveau international, à la hauteur des ambitions et attentes de l'UGA, de se reconnaître dans les valeurs de l'UGA, notamment ouverture sur le monde, éthique et intégrité scientifique, un intérêt pour le travail d'équipe, l'investissement pour le collectif et le sens des responsabilités notamment environnementales et sociales.

Expected skills:

- Applicants must prove their motivation for teaching and have a high-level scientific record in accordance with UGA's ambitions and standard and be in alignment with UGA's values in particular openness to the world, probity, integrity and ethics, capacities for team work, interest to invest for the community and a sense for environmental and social engagement.

Descriptif Enseignement :

- La personne recrutée dispensera ses enseignements à la Faculté d'économie (sites de Grenoble et de Valence) et sera sollicitée pour tout type d'enseignement (CM, TD) en premier et second cycle. L'accent sera plus particulièrement mis sur des enseignements en microéconomie, microéconomie appliquée ou économie industrielle en licence économie-gestion ou en licence MIASHS et en Master.
- La personne recrutée sera sollicitée pour l'encadrement des étudiants (stages, projets tuteurés, apprentissage).
- Par ailleurs, elle aura l'expérience et le goût du travail d'équipe autour de projets communs, sera force de proposition et sera d'un naturel curieux, cherchant constamment à adapter ses pratiques pédagogiques.

Teaching profile:

- The person recruited will teach at the Faculty of Economics (Grenoble and Valence sites) and will be asked to teach all types of courses (CM, TD) to undergraduate and graduate students. The emphasis will be on teaching microeconomics, applied microeconomics or industrial economics to students of the Bachelor of Economics and Management, of the Bachelor of MIASHS, as well as to master's students.
- The person recruited will also be expected to participate in the supervision of students (internships, tutored projects, apprenticeships).
- Furthermore, the person recruited will have experience and a taste for teamwork around common projects, will be proactive and naturally curious, constantly seeking to improve their teaching practices.

Descriptif Recherche :

- La personne recrutée a vocation à intégrer l'un des 3 axes de recherche du laboratoire d'Économie Appliquée de Grenoble, GAEL, UMR Université Grenoble Alpes (UGA), CNRS (5313), INRAE (1215). Ses travaux, de niveau international, doivent montrer des compétences avérées en théorie des jeux avec un intérêt pour l'économie expérimentale et pour des applications dans des domaines développés au sein du laboratoire GAEL : la consommation et l'offre de produit, l'énergie ou l'innovation. Une expérience postdoctorale ainsi qu'une maîtrise de l'anglais sont fortement souhaitées.

Research profile:

- The candidate is expected to integrate one of the three research axes of the Grenoble Applied Economics Lab, GAEL, a joint research unit that includes UGA, CNRS (UMR 5313) and INRAE (UMR 1215). The candidate's work should show proven skills in game theory with an interest for experimental economics and applications in fields developed within the GAEL laboratory: product consumption and supply, energy or innovation. Postdoctoral experience and fluency in English are highly desirable.

Activités administratives :

- A plus long terme, la personne recrutée devra assumer des responsabilités pédagogiques et des responsabilités au sein du laboratoire.

Administrative activities:

- In the longer term, the candidate will be willing to assume administrative education and research responsibilities.

Informations à destination des candidats et candidates :

- L'Université Grenoble Alpes recrute sur les compétences et fait travailler tous les talents. Elle encourage les candidats et candidates en situation de handicap à accéder aux emplois d'enseignant-chercheur.
- Les enseignants-chercheurs sont astreints à résider au lieu d'exercice de leurs fonctions (l'Art. 5 du décret n° 84-431 du 6 juin 1984).

Information for candidates:

- University Grenoble Alpes recruits on the basis of skills and makes use of all talents. It encourages candidates with disabilities to apply for teaching and research positions.
- Teacher-researchers are required to reside at the place where they perform their duties (Art. 5 of Decree No. 84-431 of June 6, 1984).

Pourquoi travailler à l'UGA ?



Environnement scientifique Exceptionnel

- Excellence des unités de recherche
- incubateur de talents
- Équipements scientifiques
- Soutien financier aux projets de recherche et formation
- Soutien en ingénierie et gestion de projet
- Soutien pour l'international



Avantages sociaux

- Aide périscolaire
- Chèques vacances, Restauration, Aide au transport, CESU
- CAESUG



Concilier vie personnelle et professionnelle

- Etablissement engagé (QVT handicap, diversité, parité)



Accompagnement

- Mobilité
- Accompagnement personnalisé des parcours professionnels : formation, dynamisation de carrière



Campus dynamique

- Installations sportives
- Activités culturelles et artistiques
- Cadre de travail exceptionnel
- Accessibilité facilitée

Comment candidater ?

Le dépôt de candidature s'effectue sur [Galaxie](#), le portail des personnels du supérieur.

Pour plus d'informations concernant le calendrier de la campagne, rendez-vous sur notre [Site emploi](#).